

Sur proposition de M. l'éch. DUBEAU, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Son Honneur le Maire ayant quitté la salle du Conseil, M. l'échevin Bastien occupe le fauteuil de la présidence.

#### INTERPELLATIONS.

40.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Lavergne, re tour érigée par la "Shawinigan Light & Power Co." dans le quartier Rosemont; (b) M. l'échevin Macdonald, re fermeture de certaines rues par le C. P. R. dans le quartier Notre-Dame de Grâces; (c) M. l'échevin Ward, re construction de pavages et de trottoirs dans le quartier St-André; (d) M. l'échevin Blumenthal, re paiement de gages aux personnes employées par M. Norman McLeod à l'usine de filtration; (e) M. l'échevin Létourneau, re quote-part du Gouvernement dans les travaux en rapport avec la Petite Rivière St-Pierre; (f) M. l'échevin Dubois, re ouverture de la rue Denonville; (g) M. l'échevin Lavergne, re prolongement du Boulevard St-Joseph à l'est de la rue Iberville; (h) M. l'échevin Weldon, re diminution du personnel de l'Hôtel-de-Ville et des augmentations de salaires.

#### MOTIONS.

41.—Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. HUSHION, il est

Résolu: Que ce Conseil désire exprimer à M. l'échevin Weldon son admiration pour la conduite de ses deux fils qui se sont enrôlés dans le contingent canadien, qui vient de laisser Valcartier pour aller défendre la cause de l'Empire Britannique, qui est celle de l'humanité et de la civilisation. Que ce bel exemple de patriotisme fait grandement honneur à M. l'échevin Weldon et à ses deux fils.

42.—Sur proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. MENARD,

Attendu que, par la loi d'annexion de 1910, la Ville s'est engagé à ouvrir la rue Vinet (aujourd'hui rue Souigny);

Attendu que cette amélioration est très urgente et que les contribuables du quartier Longue-Pointe souffrent de graves préjudices du fait que cette rue n'est pas encore ouverte dans toute sa longueur;

Attendu que les délais accordés pour cette ouverture sont expirés,

Qu'il soit résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de procéder sans délai à l'ouverture de la rue Souigny, dans les limites de la Cité et ce, nonobstant toutes objections que pourrait faire la Compagnie du Pacifique Canadien ou toutes autres objections qui pourraient être soulevées.

43.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Qu'un congé d'un mois soit accordé à MM. les échevins Mayrand et O'Connell.

#### AVIS DE MOTION.

44.—De M. l'éch. Mayrand, à l'effet d'amender le Règlement No. 422 re taxe sur les billards.

#### ORDRE DU JOUR.

45.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'éch. L. A. Lapointe pour qu'il y ait un referendum au sujet de la Montreal Water & Power Co., il est

Ordonné: De biffer ledit item.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,  
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,  
Sous-Greffier de la Cité.

On motion of Ald. DUBEAU, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

His Worship the Mayor having left the Council Chamber, Ald. Bastien took the Chair.

#### QUESTIONS.

40.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by (a) Ald. Lavergne, re tower erected by Shawinigan Light & Power Co. in Rosemont Ward; (b) Ald. Macdonald, re closing of certain streets in Notre-Dame de Grâces Ward by C. P. R. Co.; (c) Ald. Ward, re construction of pavements and sidewalks in St. Andrew Ward; (d) Ald. Blumenthal, re payment of wages to persons employed by Mr. Norman McLeod at the filtration plant; (e) Ald. Létourneau, re Government's share of work connected with Little River St-Pierre; (f) Ald. Dubois, re opening of Denonville street; (g) Ald. Lavergne, re extension of Boulevard St. Joseph, east of Iberville street; (h) Ald. Weldon, re reduction of staff of City Hall and salary increases.

#### MOTIONS.

41.—On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. HUSHION, it was

Resolved: That this Council desires to express to Ald. Weldon its admiration for the conduct of his two sons who have enlisted in the Canadian Contingent which has just left Valcartier to go and defend the cause of the British Empire, which is that of humanity and civilization; that this fine example of patriotism does great honor to Ald. Weldon and both his sons.

42.—Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. MENARD,

Whereas, by the Annexation Act of 1910, the City bound itself to open Vine street (now Souigny street);

Whereas this improvement is most urgent and the ratepayers of Longue Pointe Ward suffer a serious prejudice by reason of the fact that said street has not yet been opened over its whole length;

Whereas the delay granted for such opening has expired;

Be it

Resolved: That the Board of Commissioners be earnestly requested to proceed without delay with the opening of Souigny street, within the City limits, notwithstanding any objections which the C. P. R. Co. may make or any other objections which may be raised.

43.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That one month's leave of absence be granted to Ald. Mayrand and O'Connell.

#### NOTICE OF MOTION.

44.—By Ald. Mayrand, to amend By-law No. 432 re billiard tax.

#### ORDER OF THE DAY.

45.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. L. A. Lapointe, for a referendum re Montreal Water & Power Co., the same was

Ordered: To be struck.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,  
City Clerk.

RENE BAUSET,  
Asst.-City Clerk.